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Abstract (en)
The device (20) has a deflection part (30) held at a base part (22), and a deflection region (46) for receiving an end section of a cord (44). The
deflection region is extended above 180 degree, and the end section is deflected in a longitudinal direction (26). A cord end support (36) detachably
holds a free cord end of the end section that is deflected around 180 degree. The deflection part is displaced relative to the base part, and/or the
cord end support holds the cord end at different positions relative to the base part. The positions are arranged along the direction.

Abstract (de)
Schnurspannvorrichtung mit einem Basisteil, das an einem Tragteil zu befestigen ist, mit einem Umlenkteil, das an dem Basisteil gehalten und
mit einem sich über 180° erstreckenden Umlenkbereich zur Aufnahme eines um 180° in eine Längsrichtung umgelenkten Endabschnitts einer
Schnur versehen ist, und mit einer Schnurendaufnahme zum lösbaren Halten eines freien Schnurendes des um 180° umgelenkten Endabschnitts,
wobei das Umlenkteil in Längsrichtung relativ zu dem Basisteil verlagerbar ist und/oder die Schnurendaufnahme zum Halten des Schnurendes an
unterschiedlichen entlang der Längsrichtung angeordneten Positionen relativ zu dem Basisteil ausgebildet ist.
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